



«Si les revendications de la CGT étaient prises en compte, ce serait le meilleur remède contre la montée de l'extrême droite»

Handy Barré, discours du 1er mai

280 000 manifestants en France, près de 5000 en Seine-Maritime :

2000 au Havre, 2000 à Rouen, 300 à Elbeuf, 300 à Dieppe,
70 au Trait, 70 au Tréport, 60 à Bolbec, 50 à Fécamp !

2000 à Rouen



Le dossier de la semaine ! retour sur le 1er mai



2000 au Havre

« Les salariés doivent exprimer leurs exigences en terme de salaires, d'emplois, de protection sociale, de RTT, de droits nouveaux, de services publics et d'industrie. La situation sociale se détériore encore et ils doivent pouvoir continuer à exprimer leur opposition à la loi travail et assurer qu'elle n'entrera pas dans l'entreprise. Face à la haine et à la finance, un seul choix possible :

RESISTANCE !»

Extrait de la déclaration de l'intersyndicale au Havre



300 à Dieppe

«Les résultats des élections professionnelles qui se sont déroulées depuis plusieurs mois et le nombre d'adhésions supplémentaires, ont démontré la très grande confiance que les salariés avaient dans notre organisation et ont validé les luttes que nous menons ensemble. Nous vous appelons à toujours lutter,



pendant et après ces élections présidentielles pour toujours plus de paix et de justice sociale. Partout où nous pouvons gagner des avancées et combattre les injustices, la CGT sera toujours à vos côtés».

Mathias Dupuis, Dieppe

Le dossier de la semaine ! retour sur le 1er mai

50 à Fécamp

«Fraternité de classe avec ceux qui n'ont que leur travail pour vivre, qu'ils soient salariés du privé ou du public, actifs, retraités ou privés d'emploi, salariés précaires ou en CDI.

Quel que soit le gouvernement en face, nous aurons à nous unir, nous aurons à nous défendre, nous aurons à nous battre pour nos conditions de vie».

Loran Houssaye, Fécamp



70 au Tréport

«Le FN est un ennemi dangereux qu'il faut combattre. Mais on ne lutte pas contre un incendie en votant pour le pyromane. Le 1er mai doit se dérouler sous le drapeau de la lutte contre les programmes réactionnaires de Le Pen et Macron».

Sébastien Forget, Eu, Le tréport

70 au Trait

La manifestation du 1er Mai organisée par L'Union Locale Cgt Le Trait a rassemblé près de 70 personnes. Le syndicat Solidaire était représenté également. Contrairement aux autres années la CFTD Locale n'a pas envoyé de représentants de peur certainement de se faire refouler. Plusieurs partis de gauche ont participé à ce rassemblement.

300 à Elbeuf

«C'est pourquoi la CGT appelle à ce qu'aucune voix de démocrates, syndiqués ou salariés ne doit aller vers le parti d'extrême droite. Quand à Macron il est l'un des principaux artisans de la loi travail, de la généralisation du travail dominical, de la casse des conseils de Prud'hommes et de la répression syndicale. Il est aussi comptable du bilan désastreux du quinquennat de Hollande pour les salariés. Vive le 1er Mai».

Christian Morin, Elbeuf



60 à Bolbec



«Ne rêvez pas, s'ils donnent l'impression de se déchirer, les deux candidats restants ne visent qu'une chose : maintenir le système en l'état pour mieux continuer de pressurer les salariés, les privés d'emploi, les retraités et se partager les richesses produites par notre travail en ne nous laissant que des miettes».

Christian Charbonnier, Bolec, Lillebonne

Normandie industrielle : Vallée de Seine, **vallée du papier !**

Plusieurs syndicats de l'industrie du papier et du carton, présents sur l'axe Seine, la fédération FILPAC CGT, le Comité régional CGT Normandie, les unions départementales CGT de Seine maritime et de l'Eure ont décidé la mise en oeuvre d'un travail en commun sur les enjeux industriels normands, inscrits dans la durée.

Nous avons travaillé, dans un premier temps, sur l'industrie du papier et du carton sur l'axe Seine mais l'ambition est, bien-sûr, de travailler sur l'ensemble de cette filière dans toute notre région normande.

POURQUOI UNE TELLE DÉMARCHE ET POURQUOI MAINTENANT ?

1. Cette décision volontariste est la résultante d'une longue pratique de luttes. Celles-ci ont été nombreuses et souvent couronnées de beaux succès : dans le Livre ou encore à Chapelle-Darblay et Alizay. Elles ont créé des liens et des solidarités dans la profession, mais aussi avec les autres professions et les populations dans les territoires ainsi que dans toutes les structures CGT. Nous sommes riches et forts de ces savoir-faire accumulés. Tout part du syndicat dans l'entreprise mais nous devons créer les conditions de la solidarité active et des convergences pour défendre notre industrie et permettre de nouvelles conquêtes sociales.

2. Il s'agit d'une filière importante pour l'activité industrielle et l'emploi en Normandie. La présence de l'eau, la proximité de la région parisienne, la possibilité du transport fluvial et maritime expliquent la place particulièrement importante de l'industrie du papier et du carton sur l'axe Seine : 4 910 emplois directs dans cette industrie en Normandie selon l'INSEE et 22 000 emplois sur l'ensemble de la filière bois (exploitation forestière, sciage...).

TOUT PART DU SYNDICAT DANS L'ENTREPRISE MAIS NOUS DEVONS CRÉER LES CONDITIONS DE LA SOLIDARITÉ ACTIVE ET DES CONVERGENCES POUR DÉFENDRE NOTRE INDUSTRIE ET PERMETTRE DE NOUVELLES CONQUÊTES SOCIALES.

3. La filière est dominée par des grands groupes transnationaux qui obéissent aux logiques capitalistes à



l'échelle mondiale. Nous les connaissons ces groupes : UPM à Chapelle-Darblay, Europac à Saint-Étienne-du-Rouvray, Kimberly-Clark à Sotteville-lès-Rouen, SCA au Theil-sur-Huisne, Hondouville et Saint-Étienne-du-Rouvray ou encore Double A à Alizay. Tous ont des sites de production partout en Europe et dans le monde. Nous aussi, nous devons être organisés et tisser des liens de solidarité extra-nationales pour agir face à ces mastodontes de l'industrie papetière.

4. L'enjeu du progrès social : nous organiser pour tirer les salaires vers le haut et pour améliorer les conditions de travail et d'emploi dans toute l'industrie en Normandie. Dans l'industrie du papier et du carton, les besoins en investissements matériels nécessaires à l'activité sont souvent très importants. Mais les savoir-faire des salariés sont la condition du bon fonctionnement des usines. Il faut former les personnels, reconnaître et appliquer les qualifications et rémunérer le travail comme il se doit. Le progrès social est le puissant moteur du développement de l'activité.

ALORS, AUCUNE HÉSITATION ! NOUS AVONS BESOIN D'UN PRINTEMPS DE L'INDUSTRIE !

Ensemble, avec la CGT, faisons du 21 mars prochain un printemps de l'industrie offensif et revendicatif avec les salariés de la métallurgie, de la chimie, de l'agroalimentaire, des services publics et de tant d'autres secteurs d'activité.

Discutons-en, samedi 13 mai 2017 sur le marché de Grand-Quevilly, place Eugène Delacroix, avec l'UL de Couronne - Quevilly et le syndicat CGT de Chapelle Darblay de 9h00 à 12h00. Pour télécharger le tract, c'est [ici](#)



**Assitant(e)s maternel(le)s et assistant(e)s familiales(aux),
vous êtes 12000 en Seine-Maritime à voter bientôt pour
renouveler vos représentants à la Commission Consultative
Paritaire Départementale (CCPD)**

À quoi sert la CCPD ?

La Commission Consultative Paritaire Départementale (C.C.P.D) est chargée de donner un avis préalable obligatoire en toute indépendance et en toute impartialité sur le plan de formation et lorsque le Président du Conseil Départemental envisage :

- 1- un retrait d'agrément
- 2- un refus de renouvellement d'agrément
- 3- une modification du contenu de l'agrément dans le sens restrictif

Depuis des années, la CGT se bat à nos côtés pour qu'enfin nos professions soient reconnues à la hauteur de nos compétences, de nos responsabilités et du service d'intérêt général rendu à la société !



Face à la marchandisation des services d'accueil de la petite enfance, la CGT milite pour un grand service public de l'accueil de la Petite Enfance et de la Protection de l'Enfance avec la création d'un véritable statut des personnels.

Pourquoi voter pour la liste présentée par la CGT ?

La CGT, représentative à tous les niveaux !

- CCPD 76
- Conseils de Prud'hommes de Seine-Maritime
- Conventions Collectives Assistants maternels et familiaux
- Conventions Collectives Nationales 51et 66
- Prévoyance IRCEM
- 1^{er} syndicat pour les Très Petites Entreprises en Seine-Maritime
- Tribunal des Affaires de Sécurité Sociale et Contentieux de l'Incapacité

- Syndicats CGT du Conseil Départemental de Seine-Maritime, de l'Eure, les Nids, de l'IDFHI, des mairies et hôpitaux...
- 12 unions locales CGT en Seine-Maritime

Vous êtes assistants familiaux ou assistants maternels ?

**Ensemble, continuons la lutte pour un grand
service public d'accueil de la petite enfance et
organisons-nous !**

**Venez en discuter à la réunion organisée par la CGT,
samedi 6 mai de 10h30 à 12h30,
à la Halle aux toiles 76000 ROUEN**

l'union des Syndicats CGT présente le

65^e Salon
des
artistes
ouvriers

Salle des fêtes Franklin

entrée rue Dumé d'Aplemont

du mardi 9 mai au mardi 30 mai 2017
tous les jours de 14 heures à 18 heures.

entrée libre

tél .02 35 25 39 75

cgtlehavre@wanadoo.fr

VERNISSAGE LE 9 MAI 2017 à 18h00

Salle des fêtes FRANKLIN



T.L.C.
Vacances

VOS VACANCES NOTRE PASSION

Locations

Printemps / Eté / Automne

2017



Mer



Montagne



Campagne



www.tlcvacances.fr - Tél. : 02 35 21 69 63

